

La Fondation CIGREF s'enrichit d'un nouveau partenariat international en signant une convention de coopération avec l'AUSIM

(Association des Utilisateurs des Systèmes d'Information au Maroc)

Selon Bruno Ménard (Président), « ... en signant une convention de coopération avec l'AUSIM, la Fondation CIGREF confirme sa volonté de déployer ses travaux à l'international et de faire dialoguer les acteurs de la recherche avec le monde des utilisateurs des SI... »

Pour Mohamed Bennis, Président de l'AUSIM, «... le partenariat établi avec la Fondation CIGREF nous permettra d'échanger sur les enjeux des usages SI dans les PME marocaines ... »

La Fondation CIGREF (sous égide de la Fondation Sophia Antipolis) a - depuis sa création en 2008 - montré une forte volonté de déploiement de ses travaux de recherche à l'International. Elle a ainsi signé en juin 2009 une convention avec le CEFRIO (Centre Francophone d'Informatisation des Organisations) au Québec et mis en place un partenariat de recherche avec le JUAS (*Japan Users Association of information Systems*).

En continuité avec ces actions, la Fondation CIGREF, dont le **Programme international de Recherche ISD** « Dynamique des usages des SI » vise à évaluer les enjeux sociétaux et managériaux de l'usage des systèmes d'information, a signé vendredi 18 juin 2010 à Marrakech une convention de coopération avec l'AUSIM.

L'AUSIM (Association des Utilisateurs des Systèmes d'Information au Maroc) est une association à but non lucratif créée en avril 1993. Comptant parmi ses adhérents, de nombreuses structures de premier plan au niveau organisationnel et managérial, l'AUSIM œuvre activement pour développer et vulgariser l'usage des Technologies de l'Information au Maroc.

Prochain évènement de la Fondation CIGREF :

2nd Colloque ISD consacré à « **L'innovation au service de la transformation des entreprises** », avec la Chine comme pays invité, le 23 septembre 2010 à Paris.

Contact presse

presse@fondation-cigref.org – Stéphane Rouhier - (33) 6 85 40 27 91

A propos de la FONDATION CIGREF (<http://www.fondation-cigref.org/>)

La Fondation CIGREF, (sous égide de la Fondation Sophia Antipolis) a été créée en juin 2008 pour conduire un programme international de recherche, baptisé ISD (Information Systems Dynamics), destiné à « Mieux comprendre comment le monde numérique transforme notre vie et nos entreprises ». La Fondation CIGREF est présidée par Bruno MENARD (Président CIGREF et Vice-président IS sanofi-aventis). Jean-François PEPIN en est le Secrétaire général. La Coordination du Programme Scientifique est assurée par le Professeur A. BOUNFOUR (Université Paris-Sud 11).